

**DIE GBT SUMMIT WORLD TOUR GEHT IN DIE NÄCHSTE RUNDE THE GBT SUMMIT WORLD TOUR CONTINUES ITS JOURNEY**

■ Nach dem großen Erfolg der weltweiten Kongressreihe „GBT Summit 2022“ in München, Bologna, Amman, Lissabon, London, Madrid, Marseille und Seoul geht es in diesem Jahr weiter: Werden Sie Teil des GBT Summit 2023, der am 17. Juni in München stattfindet.

Im Fokus stehen die vielseitigen Anwendungsbereiche der Guided Biofilm Therapy (GBT), erfolgreiches Praxismanagement sowie effektives Patientenmarketing.

Treten Sie mit renommierten Referentinnen und Referenten und erfolgreichen GBT-Anwenderinnen und -Anwendern vor Ort in Kontakt, informieren Sie sich über neueste wissenschaftliche Erkenntnisse und spannende Innovationen.

In Verbindung mit dem Konzept der GBT-zertifizierten Praxen baut EMS seine führende Rolle in der oralen Prävention konsequent aus. Alle Beteiligten – Patientinnen und Patienten, Praxisteams und nicht zuletzt Praxisinhaberinnen und -inhaber – profitieren vom GBT-Prophylaxe-Konzept.

Melden Sie sich schon heute für die Veranstaltung an, unter <https://gbd-dental.com/today-GBT-SUM23-MUC> oder scannen Sie den nebenstehenden QR-Code. ◀



• Prof. Bettina Dannewitz wird den GBT Summit 2023 in München moderieren.  
• Prof. Bettina Dannewitz will moderate the GBT Summit 2023 in Munich. (© EMS)



■ After the great success of the worldwide congress tour GBT Summit 2022 in Munich, Bologna, Amman, Lisbon, London, Madrid, Marseille and Seoul, the series continues this year: Join us at the GBT Summit 2023, which will take place on 17 June in Munich.

The focus will be on the multiple applications of Guided Biofilm Therapy (GBT), successful practice management and effective patient marketing.

Get in touch with renowned speakers and successful GBT users on-site, find out about the latest scientific findings and exciting innovations.

In conjunction with the concept of GBT-certified practices, EMS is consistently expanding its leading role in oral prevention. Everyone involved – patients, practice teams and last but not least practice owners – benefit from the GBT prophylaxis concept.

Register today for the GBT World Tour at [www.ems-dental.com/en/gbt-summit-world-tour-2023](http://www.ems-dental.com/en/gbt-summit-world-tour-2023). GBT SUMMITS will take place in ten cities across the globe. ◀

**EMS Electro Medical Systems, Switzerland**  
[www.ems-dental.com](http://www.ems-dental.com)  
**Hall 11.2**  
**Booth L010/M019**

**PLULINE – DIE SICHERE BASIS FÜR IHREN PRAXISALLTAG**  
**PLULINE – THE SAFE BASIS FOR YOUR EVERYDAY DENTAL PRACTICE**

■ Ob persönliche Schutzausrüstung oder zahlreiche Hygieneprodukte, das PLULINE-Sortiment liefert Praxis- und Laborteams nahezu alle Verbrauchsmaterialien, die für den dentalen Arbeitsalltag benötigt werden bei gleichbleibend höchster Qualität.

Seit dem Zusammenschluss zwei der größten Dentaldepots der Branche – dental bauer und Pluradent – steht PLULINE als neue Eigenmarke von dental bauer mit einer Vielzahl frischer Impulse für das bestehende Produktsortiment und dessen Weiterentwicklung auch weiterhin für Innovation.

Gerade das Thema Hygiene spielt in der zahnmedizinischen Versorgung eine entscheidende Rolle, denn diese hilft, die Übertragung von Krankheitserregern zu verhindern und schützt so vor Infektionen. Für bestmögliche Ergebnisse mit möglichst geringem Auf-

wand sind PLURAWIPES WET LIGHT und der dazugehörige Feuchttuchspender das Mittel der Wahl. Die vorgetränkten Tücher mit frischem Limonenduft und reduziertem Alkoholanteil eignen sich besonders für die schonende Wischdesinfektion und die Reinigung alkoholbeständiger Oberflächen wie Behandlungseinheiten oder Übertragungsinstrumente. Besonders vorteilhaft ist die hohe Abgabeleistung der Tränkflüssigkeit auf die zu desinfizierenden Oberflächen.

PLULINE liefert jedoch nicht nur Lösungen für die Oberflächen-, sondern auch für die Handdesinfektion. PLURAMAN Gel ist ein alkoholisches parfümfreies Handdesinfektionsmittel, das hautpflegend sowie rückfettend zugleich ist – ein ausschlaggebendes Argument für den mehrfachen täglichen Gebrauch. Das Gel ist bakterizid, levurozid, tuberkulozid sowie viruzid wirksam. Für die hygienische Handdesinfektion reichen 6ml und eine Einwirkzeit von 30 Sekunden, für die chirurgische Desinfektion werden 10ml und eine Einwirkzeit von 90 Sekunden benötigt. Einer einwandfreien Hygiene steht dank PLULINE nichts mehr im Weg. Diese und weitere PLULINE-Qualitätsartikel finden Sie unter [www.dentalbauer.de/shop](http://www.dentalbauer.de/shop). ◀

■ Whether personal protective equipment or numerous hygiene products, the PLULINE range provides dental and laboratory teams with almost all

consumables required for everyday dental work in a consistent high quality.

Since the merger of two of the largest dental depots in the industry – dental bauer and Pluradent – PLULINE has continued to stand for innovation as dental bauer's new brand with a multitude of fresh impulses for the existing product range and its further development.

Hygiene plays a decisive role in dental care as it helps prevent the transmission of pathogens and the spread of infections. The PLURAWIPES WET LIGHT and its wet wipe dispenser guarantee optimal results with little effort. The pre-soaked wipes with a fresh lime fragrance and reduced alcohol content are particularly suitable for gentle wipe disinfection and cleaning of alcohol-resistant surfaces such as dental units or handpieces. A major advantage is the high release rate of the impregnating liquid onto the surfaces.

In addition to solutions for surface disinfection, PLULINE offers products for hand disinfection. PLURAMAN Gel is an alcoholic, fragrance-free hand disinfectant that is both skin-friendly and moisturising, which is crucial for daily use. The gel is bactericidal, levurocidal, tu-

berculocidal and virucidal. For hygienic hand disinfection, two 6-ml pumps and a contact time of 30 seconds are sufficient. For surgical disinfection, two 10-ml pumps and a contact time of 90 seconds are required. You can find more information about the high-quality PLULINE products at [www.dentalbauer.de/shop](http://www.dentalbauer.de/shop). ◀

**dental bauer, Germany**  
[www.dentalbauer.de](http://www.dentalbauer.de)  
**Hall 10.1**  
**Booth E050**

